
Advent24 – freu dich Berlin

Freu dich Berlin!

A) Weihnachten?

          

1. wow, was für ein Stück _ Danke für euren Input, eure Kreativität und 
euer fleißiges proben und einstudieren, auch an das ganze Kreativ-

Team!

2. Freue dich Berlin (eigentlich Welt) dein König, dein Retter kommt … 

3. was haben wir da gerade im Kern gesehen …???

4. Geburt von Nelson Mandela, Mutter Theresa, Ronaldo, Taylor Swift _ das 
machen wir, weil wir das ehren wollen, was wir heute in ihrem Leben 

sehen oder gesehen haben … 

5. die Auswirkungen der Weihnachtsgeschichte … 

6. vor ca. 2000 Jahren wurde in einem Stall in Israel, in Bethlehem, der lang

angekündigte Retter und König der Welt geboren

7. dieses Ereignis hat Bedeutung heute. Wir erinnern uns nicht an etwas 
vergangenes, wie so die alten guten Zeiten, sondern wir erinnern uns an 
etwas, was heute einen Unterschied macht und deswegen freuen wir uns!

8. Das ist ja was man an Geburtstagen macht … man denkt an den 

Geburtstag, weil man die Person heute kennt, liebt und feiert.

9. Wir feiern heute, dass Jesus lebt, dass Jesus Menschen rettet, Leben 

verändert, Leben gesund macht, Menschen vergibt und ihnen hilft zu 

vergeben

10.dieses Ereignis und die Auswirkungen wurde hunderte Jahre vor der 

Geburt von Jesus prophetisch, das heißt übernatürlich vielfach 
vorausgesagt … was dort passieren wird, wo es passieren wird und warum

es passieren wird

„Denn uns ist ein Kind geboren! Ein Sohn ist uns geschenkt! Er wird die
Herrschaft übernehmen. Man nennt ihn »Wunderbarer Ratgeber«, 

»Starker Gott«, »Ewiger Vater«, »Friedensfürst«.  6Er wird seine 
Herrschaft weit ausdehnen und dauerhaften Frieden bringen. “ 

       Jes 9,5-6
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11.ein Kind – starker Gott – mehr als ein Prophet – Gott selbst ist auf die 
Welt gekommen – dauerhaften Frieden – für dein/für ihr Herz – und dann 

eines Tages für die ganze Welt!

12.D

13.später wird die Geburt von Jesus durch einen Engel angekündigt, das 

glauben wir wirklich:

„30»Hab keine Angst, Maria«, redete der Engel weiter. »Gott hat dich zu

etwas Besonderem auserwählt. 31Du wirst schwanger werden und einen 

Sohn zur Welt bringen. Jesus soll er heißen.  32Er wird mächtig sein, 
und man wird ihn Sohn des Höchsten nennen. Gott, der Herr, wird ihm 

die Königsherrschaft seines Stammvaters David übergeben,  33und er 
wird die Nachkommen von Jakob für immer regieren. Seine Herrschaft 

wird niemals enden.«“ Lk 1,29-33

14.Jesus – mächtig wird er sein – diese Macht setzt er ein, um Menschen zu 
helfen, um Gerechtigkeit zu wirken - 

15.wenn man in diese Welt sieht, hat man das Gefühl, dass davon noch nicht
so viel zu sehen ist: Krieg, Unterdrückung, Ungerechtigkeit …

16.in gewisser Form stimmt das … 

17.auf der anderen Seite, wenn man sich auf die Suche macht und Menschen
trifft, die Jesus getroffen haben, ihm begegnet sind, dann hört man 

Millionen von Geschichten, wie Menschen frei wurden, Vergebung 
empfangen haben für ihre Fehler, Heilung am Körper und in ihrem Herzen
erlebt haben … und Menschen aus allen gesellschaftlichen Schichten, 

Hintergründen, Ländern und Religionen

18.im vergangenen Jahr habe ich Berichte von bekannten Schauspielern 

gehört, von Menschen unter der Brücke, von Fußballern wie Prinz 
Boateng, von Musikern, von weltbekannten Atheisten und philosophischen

Denkern, von radikalen Muslimen und und und … alle sind sie Jesus 

begegnet _ wir feiern heute den Geburtstag eines Lebenden!

19.Jesus lebt und verändert Herz nach Herz und als Christen wissen wir, dass

dies globale Auswirkungen haben wird und das am Ende der Tage, 
wirklich Frieden und Gerechtigkeit auf Erden sein wird!

20.Das sind wir heute nicht … am Ende der Welt 

B) Heiliger Abend
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1. heute sind wir am 24.Dezember 2024 _ Heiliger Abend

„In dieser Nacht bewachten draußen auf den Feldern vor Bethlehem 

einige Hirten ihre Herden.  9Plötzlich trat ein Engel des Herrn zu ihnen, 
und die Herrlichkeit des Herrn umstrahlte sie. Die Hirten erschraken 

sehr,  10aber der Engel sagte: »Fürchtet euch nicht! Ich verkünde euch 
eine Botschaft, die das ganze Volk mit großer Freude erfüllen wird: 

11Heute ist für euch in der Stadt, in der schon David geboren wurde, der

versprochene Retter zur Welt gekommen. Es ist Christus, der Herr. 
12Und daran werdet ihr ihn erkennen: Das Kind liegt, in Windeln 

gewickelt, in einer Futterkrippe!«  13Auf einmal waren sie von 
unzähligen Engeln umgeben, die Gott lobten:  14»Ehre sei Gott im 

Himmel! Denn er bringt der Welt Frieden und wendet sich den 

Menschen in Liebe zu.«“    Lk 2,8-14

2. eine Botschaft, die das ganze Volk mit großer Freude erfüllen wird!

3. Freu dich Berlin

4. der versprochene Retter ist zur Welt gekommen

5. warum Freude ? nochmal: warum Retter? 

6. Rettung bringt ja nur Freude, wenn man weiß, dass man in Not ist

7. wenn ich eine Krebsdiagnose habe und dann ein sicheres Heilmittel 
gefunden ist, dann spüre ich Freude

8. wenn meine Ehe und Familie in Not ist und mir dann jemand einen 
entscheidenden Hinweis gibt, um das Ding zu wenden, dann ist Freude da

9. wenn man als Firma in großer finanzieller Not ist und dann ein Investor 
kommt, um zu unterstützen, weil er an das Projekt glaubt, dann spürt 

man Freude

10.wenn du nicht mehr ein noch aus weißt und dann kommt Hilfe … 

11.wenn man wirklich in Not ist und dann Hilfe, ein Retter kommt _ dann ist

Freude da!

12.Wir sind in großer Not 
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„ [Dem] Volk wirst [man] zeigen, dass es durch die Vergebung seiner 
Sünden gerettet wird.  78Gott vergibt uns, weil seine Barmherzigkeit so 

groß ist. Aus der Höhe kommt das helle Morgenlicht zu uns, der 

verheißene Retter.  79Dieses Licht wird allen Menschen leuchten, die 
in Finsternis und Todesfurcht leben; es wird uns auf den Weg des 

Friedens führen.«  Lk 1,77-79

13.Gott vergibt uns unsere Schuld und schenkt uns ewiges Leben, was auch 

die Todesfurcht auflöst 

C) Vergebung der Sünden

1. das was vor 2000 Jahren passiert ist, macht am persönlichsten Sinn, 
wenn wir um Vergebung für unsere Schuld bitten

2. dafür ist Jesus 33 Jahre nach seiner Geburt für uns am Kreuz 
gestorben

3. Heute in dieser Heiligen Nacht, können wir uns beugen und dieses 
Geschenk annehmen

4. das mag für manche wie ein Dummheit wirken _ 2000 Jahre 

Geschichte beweisen das Gegenteil _

5. bis heute bezeugen auf der ganzen Welt Menschen, dass ihnen dieser 
Jesus vergeben hat und ihr Leben neu gemacht hat

6. die Hirten und die Weisen aus dem Morgenland kamen, um das Kind zu
sehen _ diese Nacht hat ihr Leben verändert

7. wir werden jetzt zum Abschluss gemeinsam singen, danach werde ich 
beten und jeder der das möchte kann mitbeten, um Vergebung bitten,

ewiges Leben und einen Neuanfang erleben!
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